



Sommerlicher Spendenlauf für die Jugendarbeit in Ottenhöfen

Ottenhöfen (gat). Die maximale Zahl von 100 Läufern, Walkern und Mountainbikern hat sich am Samstag zum Dorfbrunnenfestlauf 14 Tage vor dem Fest eingefunden. Er wird seit 2002 als Spenden-

denlauf für die Jugendarbeit von Ottenhöfener Vereinen organisiert. Initiatorin Karin Spiegel stellte heraus: „Wir starten gemeinsam und kommen gemeinsam am Köninghof an.“ Gruppenführer

wären für jene da, die nicht mehr können. Die Knörpeli stachen in ihren farbkraftigen roten T-Shirts heraus, ASV und FCO waren bei der rund dreistündigen Tour rund um Ottenhöfen vertreten, ebenso

viele Hobbyläufer. An Spenden gingen 3100 Euro ein, davon profitierten Skiklub, Kurkapelle, Tennisclub, DLRG, JRK, Spielmannszug und Jugendfeuerwehr.

Foto: Berthold Gallinat